

## IROISE



L'assemblée générale de la section Iroise, qui regroupe les 7 communes de la Presqu'île de Crozon, s'est déroulée à Argol sous la présidence de Alain Casareggio, en présence de Mrs Henri Le Pape, maire de la commune et Denis Le Page, président de l'Aom Nord-Finistère.

Les effectifs de la section comptent actuellement 83 adhérents.

Un tour d'horizon des activités de l'année a été développé, le bureau reconduit, les comptes approuvés. Denis Le Page nous a présenté une synthèse des sujets abordés lors de la conférence des Présidents. A l'issue, l'assemblée s'est rendue au monument aux morts pour un dépôt de gerbe, précédé d'une remise de la médaille de la Défense Nationale avec agrafe Essais nucléaires, à notre camarade Maurice Le Bars et un diplôme de portedrapeau à Jacques Drévilion. La journée s'est poursuivie par un "Kig ha farz" partagé par une cinquantaine d'adhérents avec leurs conjoint(e)s.



Maurice Le Bars décoré



Jacques Drevillon diplômé